



Chronik 2011

Boule Club Brühl 2010 im BTV 1879 e.V.

Chronik

Das Ziel dieser Chronik ist es, über die Abteilung Boule im BTV zu berichten, dass deren Entwicklungen als Ganzes übersichtlich erkannt, herausragende Ereignisse (sportlich und allgemein) genannt und besondere Personen gewürdigt werden. Zusätzlich wird eingegangen auf besondere Veranstaltungen, insbesondere mit Bezug auf die Erstmaligkeit derartiger Veranstaltungen sowie auf sich ergebender Traditionsveranstaltungen.

2011

Januar Es erfolgt die Aufnahme in den Boule- und Pétanque Verband NRW, verbunden mit dem Start von 2 Mannschaften im Ligabetrieb des Verbandes (Kreisliga).

Die Abteilung hat **20 Mitglieder**.

15./16. Januar Alfred Hovekamp erreicht bei der Hallen-Meisterschaft NRW Têtê in der Vorrunde einen hervorragenden 3. Platz und qualifiziert sich damit für die Finalrunde in Düsseldorf am 23.01.2011.

23. Jan. Mit vier Siegen (von fünf auszuspielenden Runden) belegte Alfred Hovekamp sensationell den 3. Platz in der **Endrunde der Hallen-Meisterschaft NRW Têtê**.
Nur zwei Bundesligaspieler standen am Ende vor ihm auf dem Siegertreppchen.

27. März Es erfolgt die erste ordentliche Abteilungs-Mitglieder-Versammlung, mit der die Gründungsphase abgeschlossen, eine erste Abteilungssatzung verabschiedet und ein erster Abteilungsvorstand gewählt wird:

Abteilungsleiter:	Heinz F. Amberg
Kassenwart:	Heinz F. Amberg
Sportwart:	Alfred Hovekamp
Pressewart:	Yvonne Kappelhoff
Hauswart:	Peter Parsch

Die Abteilung hat **24 Mitglieder**.

Im Anschluss an die Versammlung wird die weitgehend fertig gestellte Bouleanlage mit neuer Boulehütte, Beleuchtung und Zaunanlage mit einem nachträglichen „Richtfest“ von den Mitgliedern eingeweiht.



Links: Herbert Stilz (Vorsitzender des BTV),
Heinz F. Amberg (Vorsitzender d. Bouleabteilung)



16. April Der Boule Club Brühl 2010 schafft auf der heimischen Bouleanlage in der **ersten Runde des BPV (Boule und Pétanque Verband) NRW Cups** einen überraschenden Sieg gegen Köln Rathenauplatz mit 24:7 Punkten und qualifiziert sich damit für die nächste Runde.
18. Juni **Zweite Runde des BPV NRW Cups** erneut im Boulodrôme am BTV Sportzentrum. Der BC Brühl 2010 gewinnt auch gegen die Mannschaft des Pétanque Troisdorf 1999 A.C. e.V. und ist somit für das Achtelfinale qualifiziert.
02. Juli Mit einem „Tag der offenen Tür“ wird die neue Bouleanlage dem BTV und der Brühler Bevölkerung vorgestellt.

Als Boulodrôme umfasst sie nun 3 Spielplätze mit insgesamt 22 Bahnen.

Bouleplatz „Hütte“ mit 12 Bahnen

Bouleplatz „Parken“ mit 6 Bahnen

Bouleplatz „Weg SZ Ost“ (Reserve) mit 4 Bahnen

Im Zusammenhang mit dem Ausbau des Bouleplatzes „Hütte“ sind 17 Steinbänke parallel zu den Boulebahnen aufgestellt worden. Für jede Steinbank konnte ein Spender gefunden werden.

Zusätzlich konnte ein **Partner- und Sponsorenkonzept** realisiert werden, bei dem sich folgende Partnerfirmen für eine längerfristige finanzielle

Unterstützung der sportlichen Aktivitäten bereit erklärt haben (siehe auch Werbeschilder Boulehütte):

Stadtwerke Brühl GmbH
VR-Bank Rhein-Erft e.G., Brühl
Kastenholz Hausgeräte GmbH, Brühl
Elektro Monz GmbH, Köln

15. Juli **Auch in der Achtelfinalbegegnung des BPV NRW Cups 2011** gegen den Kölner BC ist das Brühler Team nicht aufzuhalten. Auf der Bouleanlage in Nippes gewinnt man mit 16:15 Punkten.
01. Okt. **Erst im Viertelfinale des BPV NRW Cups 2011** scheitern die Brühler an Aachen BdAix mit 14:17 Punkten knapp im heimischen Boulodrome.
03. Okt. Die neue Bouleanlage kommt beim Verband so gut an, dass der BTV zusätzlich mit der Ausrichtung des Finales für den BPV NRW Cup 2011 beauftragt wird.



Von links: Uli Kluge (Turnierleiter),
Alfred Hovekamp (Sportwart Abt. Boule BTV),
Norbert Wiens (Schiedsrichter)



Wanderpokal und Sachpreise



Sieger: Royale Cologne e.V.



Karin Parsch
(stellvertretend für die Organisation)

09. Okt. Beide Liga-Teams beenden ihre erste Saison. Unsere 1. Mannschaft erreicht auf Anhieb den Aufstieg in die Bezirksklasse. Die zweite Mannschaft belegt den 4. Platz (von 8 Mannschaften).
- Für die 1. Mannschaft spielten in dieser Saison:
Irmgard und Arthur Dreeßen, Wolfgang Hilger, Alfred Hovekamp (Spielführer), Jaques Maron, Herbert Waraczynski und Yvonne Kappelhoff, geb. Börner (Ersatz)
- Für die 2. Mannschaft spielten in dieser Saison:
Heinz F. Amberg, Josef Hans, Yvonne Kappelhoff, Gerd Monzel (Spielführer), Karin Parsch, Michael Prast und Robert Turrill
24. Okt. Die sportlichen Ergebnisse im ersten Wettkampffahr werden mit einer ersten Aufstiegsparty gewürdigt.
Die Abteilung hat **36 Mitglieder**.
- 12./13. November *Arthur Dreeßen, Alfred Hovekamp und Herbert Waraczynski* nehmen mit ihren jeweiligen Spielpartnern an der Hallen-Meisterschaft NRW Doublette teil. Arthur und Alfred qualifizieren sich für die Endrunde am 20.11.2011 in Düsseldorf.
20. Nov. Mit dem Erreichen des dritten Platzes bei der **Hallen-Meisterschaft NRW Doublette** gehört *Alfred Hovekamp* und sein Partner *Oliver Kasper* (Düsseldorf) zu den besten Boulespielern des Landes. *Arthur Dreeßen* belegt zusammen mit *Olivier Marceau* (Aachen) einen tollen achten Platz.
04. Dez. Außerordentliche Mitgliederversammlung. Thema ist der Bericht des Abteilungsleiters bezüglich der Überdachung im Bereich Bouleplatz „Hütte“.
11. Dez. *Alfred Hovekamp, Herbert Waraczynski und Thomas Bodenheim* (Euskirchen) nehmen als Team an der Vorrunde der Hallen-Meisterschaft NRW Triplette 2011/2012 in Düsseldorf teil.